



LOS MÁS EXPERIMENTADOS SABEN SORTEAR CAMINOS Y RECORRIDOS ENTRE TERRENO ERIAZO, PISTA, Y CURVAS.



PILOTOS VIAJAN HASTA EL EXTREMO NORTE PARA COMPETIR.

Automovilismo suma ganadores

Fueron cuatro categorías disputadas en el "GP Lubricentos Patricia", donde resonaron figuras como Jhon Douglas, Cristian Kotesky, Sergio Focacci, y Pedro Núñez, competidores en la "Triple A".

Deportes
 constanza.vergara@estrellaarica.cl

La cuarta fecha del Campeonato Ilustre Municipalidad de Arica "Gran Premio Lubricentos Patricia", organizada por la Asociación de Automovilismo de Arica (AAA) y válida para la Federación Chilena de Automovilismo Deportivo (FA-DECH), se llevó a cabo durante el pasado fin de semana en el interior del Autódromo Sergio Santander Benavente, jornada que contó con un centenar de público asistente y decenas de pilotos provenientes a lo largo de Chile.

CUARTA FECHA

Con el apoyo de Tu Wifi Conectividad, Diport Diesel Portales, Cargo Arica, Acira Repuestos, Fumey Custom Garage, Farmacias Isaías, Los Hornos

de Chillán, Divertí Kids, y Rad Farac en la orgánica del certamen, los competidores se midieron en cuatro distintas categorías, utilizando un circuito largo anti-horario, para todas sus categorías, las cuales se desarrollaron en cuatro carreras, dos series Vitz y dos refundidas; "Light 35/50", "Turismo 16 Válvulas", "Light Pro - K Series" y "Monomarca Vitz", donde apellidos como Douglas, Ferrada, Núñez, Kotesky, Focacci, Oxa o Concha, resonaron entre los mejores exponentes de la práctica.

En esta ocasión, la Asociación de Automovilismo de Arica destacó la participación de todos quienes se enfrentaron a "Monomarca Vitz", ya que en cada fecha, los pilotos de esta modalidad están mejorando su desempeño en la pista, haciendo más difícil lle-

varse el primer lugar.

En esa línea, una particularidad que tuvo la reciente jornada fue tener a la única piloto mujer, Carolina Yong, quien está midiéndose fecha a fecha, para lograr el podium. Por ello, la "AAA" valoró su presentación en el Sergio Santander.

Francisco Hernández, presidente de la institución a cargo de dirigir el evento deportivo, agradeció a todos los auspiciadores por poder realizar las fechas de cada mes. "Con ese aporte, podemos tener al autódromo en buenas condiciones para efectuar estas actividades. Queremos saludar a nuestra colaboradora Patricia, quien participó de la jornada y en la entrega de premios a los primeros lugares", detalló.

En la misma línea, Hernández valoró la presencia y el apoyo del concejal y presidente de la Comisión de Deporte, Max Schauer y a Jorge Castro, director de prueba que viajó desde Santiago a dirigir el certamen local.



PRÓXIMA FECHA A DISPUTAR SERÁ EL 11 DE AGOSTO CON EL "GP DIPORT - HORNITOS DE CHILLÁN".

“Con ese aporte, podemos tener al autódromo en buenas condiciones para efectuar estas actividades”.

Francisco Hernández

TOP 3

En la cuarta carrera de ocho en total durante el 2024, los resultados oficiales del "GP Lubricentos Patricia" fueron: Categoría "Monomarca Vitz": 1. Jhon Douglas 2. Jorge Contreras y 3. Sergio Focacci.

Categoría "Turismo 16 Válvulas": 1. Pedro Núñez 2. Alfredo Ferrada y 3. Manuel Mollo.

Categoría "Turismo Light 35/50": 1. Sergio Fo-

cacci 2. Luis Carlos Focacci y 3. Alan Martínez.

Categoría "Turismo Light Pro": 1. Cristian Kotesky 2. Alvaro Concha y 3. Antonio Oxa.

Por otro lado, desde la AAA ya adelantaron que la quinta competencia se disputará el día 11 de agosto con el "Gran Premio Diport - Hornitos de Chillán". A destacar, que la entrada como público es cien por ciento gratuita. 🇨🇱